

Cine



‘Los domingos’ y ‘Sirât’ parten como favoritas en los Goya —P42

José Manuel Albares Ministro de Asuntos Exteriores

“Si Venezuela da pasos, es lógico que las sanciones desaparezcan”

● “La solución para el país solo puede venir de un diálogo, lo más amplio posible, entre el Gobierno y la oposición” ● “La ley de la selva no debe imperar en el derecho internacional”

MIGUEL GONZÁLEZ
FRANCESCO MANETTO
Madrid

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, asegura en una entrevista con EL PAÍS que la solución para Venezuela pasa por abrir la puerta a un proceso de diálogo en-

tre el Gobierno y la oposición. Además, se pronuncia sobre las sanciones de la Unión Europea que pesan sobre 69 dirigentes del régimen, incluida la presidenta encargada, Delcy Rodríguez. “Si se dan pasos hacia lo que quiere la UE, lo más lógico es que esas sanciones vayan desapare-



ciendo”, afirma Albares en referencia a una “solución dialogada, pacífica y democrática”.

El titular de Exteriores se muestra prudente ante la política agresiva de Estados Unidos, especialmente en América Latina. “La ley de la selva no debe imperar”, asegura. —P16 Y 17



Captura de pantalla de uno de los videos tomados entre el 9 y el 11 de enero en una localidad próxima a Teherán. AP/LAPRESSE

La represión del régimen iraní causa al menos 2.000 muertos

JOAN CABASÉS VEGA
MACARENA VIDAL LIY
Beirut / Washington

La represión del Gobierno iraní contra las protestas que agitan el país desde finales de diciembre ha causado al menos 2.000 muertos, según reconoció ayer un funcionario del régimen y ra-

tificó la ONG Human Rights Activists in Iran. Esta organización precisó que 1.850 de los fallecidos son manifestantes mientras que 135 pertenecían a las fuerzas de seguridad. En paralelo, Donald Trump alentó ayer las protestas y dijo enigmático que “la ayuda está en camino”. —P2 A 4

E Newsletter COMIDA SANA PARA GENTE CON PRISA

MEJORA TU
ALIMENTACIÓN CON
POCO TIEMPO



EL PAÍS

Sánchez y Feijóo se reunirán para abordar el envío de tropas a Ucrania

El PP expresa sus reservas y quiere tratar la política exterior

V. MARTÍNEZ / C. E. CUÉ
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, se reunirán el lunes para abordar el envío de tropas a Ucrania cuando acabe la guerra. Los populares, que tienen reservas ante la iniciativa, también quieren tratar en el encuentro otros asuntos de política exterior. El Ejecutivo aseguró que informará a Feijóo “de la estrategia de seguridad y diplomacia” que despliega España. —P17

—EDITORIAL EN P12

Los bancos centrales y Wall Street defienden a Powell ante los ataques de Trump

J. S. GONZÁLEZ / L. SALCES
Washington / Madrid

Wall Street y los responsables de algunos de los principales bancos centrales del mundo se han sumado a la defensa de la Reserva Federal y de su presidente, Jerome Powell, frente a los ataques de Donald Trump. El Banco Central Europeo y el Banco de Inglaterra, entre otros, han suscrito una carta en la que destacan la “integridad” de Powell. —P29

Tecnología

Europa lanza una ofensiva contra la sexualización de los menores en las redes —P32 Y 33

Sanidad

Dos pacientes oncológicos mueren por un error en la dosis del fármaco —P34